

Pour la reconnaissance de l'état palestinien

Une centaine de personnes se sont réunies, vendredi soir, place de la Mairie, pour un défilé dans le calme jusqu'au théâtre qui s'est terminé par un lâcher de ballons aux couleurs verte, rouge et noire. Le collectif de l'Ain pour la Palestine demande au gouvernement français de voter pour la reconnaissance absolue de l'État de Palestine, sans restriction sur ses prérogatives et sur ses droits, dans les frontières d'avant 1967.

Le collectif demande que Jérusalem-Est soit la capitale du 194^e état des Nations Unies, ainsi que la reconnaissance du droit au retour des réfugiés palestiniens confor-



Une centaine de personnes dans les rues de Bourges / Photo Claude Mulo

mément au droit international.

L'ensemble des partis politiques présents a affirmé vouloir défendre le droit international « foulé aux pieds par

Israël », avec le soutien actif des États-Unis, « ce vote peut renforcer le rapport de la force diplomatique et juridique des Palestiniens », a conclu l'orateur.